

PENERBIT: Jajasan „UbaJa Cakri“
 Pengawas:
 Waperdam Han-Kam, Men/PANGAD
 Men/PANGAL, Men/PANGAU
 Men/PANGAK

Pen Jawab: Brigidjen, H. Sugandhi
 Wakil Pen Jawab: Kol. Purn. H. Widya
 Pemimpin Redaksi: Kol. Djojopranoto
 Wakil Pem. Red./Direksi: Maj. Sugiarso
 Dewan Redaksi: Ka. Puspen AD - AL -
 AU - AK, Let. Kol. Isa Edris - Maj.
 Jusuf Sirath BA.
 Staf Redaksi: Moenir Hady S. H.,
 Taslim Mh., Pranata, D. Soegito.

ANGKATAN BERSEDIJATA

BATJAAN PRADJURIT, VETERAN, HANSIP, PURNAWIRAWAN, SUKARELAWAN, DAN RAKJAT PEDJOANG PROGRESIF REVOLUSIONER

IDZIN terbit Kpta. Men. Pen. No. 002/
 P/SKDPHM/SIT/1965 tgl. 9 Juni 1965.
 SIP No. 5200/AC-A-126/L

Uang langganan sebulan Rp. 7,-
 Harga iklan per mm kolom Rp. 8,50

Pembayaran dimuka.

Alamat Kedai/Tata Usaha/Iklan:
 Djil. Asemka 29-30 Kotak pos 1042 DkI.
 Tlp. 21051 OK — DJAKARTA-KOTA.
 BANK: BNI Unit IV Djakarta Kota.
 Rek. Giro: A. 12592



Duta Besar Berkassa penuh keradjaan Inggris yang baru untuk Indonesia H.E. HORACE PHILLIPS Selasa pagi kemarin telah menyerahkan surat keperijajaan kepada Presiden Sukarno di Istana Merdeka. Pada saat yang sama telah diserahkan kepada Presiden Sukarno dan Waperdam Dr. J. Leimena beranah tamah dengan Duta Besar H.E. HORACE.

PRESIDEN SUKARNO:

Generasi baru Inggris harus robah tata hubungan lama yang diwarisi nenek moyangnja

Djakarta, 29 Juni (AB-07). Satu'nja dasar untuk menjamin stabilitas hubungan Inggris dengan bangsa' di Asia Tenggara, generasi baru Inggris sekarang ini harus robah tata hubungan lama yang diwarisi dari nenek moyangnja, setjara fundamental, untuk dapat membantu pertuban perdamaian, keserasian dan koaditan kearah tata masjarakat bangsa' yang baru, demikian Presiden Pangti ABRI me negaskan Selasa siang, dalam upatjara menerima surat keperijajaan dari Duta Besar Inggris yang baru untuk Indonesia.

Lebih lanjut pada upatjara yang berlangsung di Istana Merdeka, Pangti menghargakan kepada Duta Besar Horace Phillips yang telah menyerahkan surat keperijajaan tersebut. Hubungan normal antara Inggris dan Indonesia atas dasar saling hormat menghormati dan memberi manfaat untuk kepentingan kedua bangsa dan perdamaian antara bangsa.

Kemauan baik yang sedang bersemi pada rakjat dan Pemeintah Inggris terhadap Indonesia akan dapat ditingkatkan menjadi perserjian yang lebih tepat dan mendalam, karena hakekat yang sebenarnya tentang jita rakjat Indonesia dan bangsa' jita hidup dilidala hatti nuranjia. Hanjalah menengun kehidupan nasional berdasarakan prinsip' berkedaulatan penuh atas politik, mengutar sendiri tata ekonomi nasionalnya menurut pola kepribadianja, demikian Pangti ABRI me nambahkan.

Dalam upatjara yang al dju ga dihadiri oleh Waperdam Sos pol Adam Malik, Waperdam di dang umum Leimena dan para undangan lainnya, akhirnya Presiden Pangti ABRI me utjapkan terima kasih kepada Dubes Inggris yang lama Sir Andrew Gilchrist atas usabnja selama ia menjalankan tugasnja di Indonesia.

Pengertian dan simpati. Horace Phillips, dalam kata sambutanja ketika menyerahkan surat' keperijajaanja kepada Presiden telah menjatakan kejakinjanna akan dapat memupuk pengertian dan simpati dan dapat saling membantu dalam waktu yang singkat Konsulat Djenderal RI di Singapura.

Sedangkan kepada Singapura telah diminta pula untuk membuka konsulat djenderal nja di Djakarta.

Menlu Adam Malik belum dapat menerangkan siapa jga akan menjadi konsul djenderal Republik Indonesia pertama di Singapura.

ABRI dgn SP 11-3 tak pernah berniat dongkel Bung Karno dari kepersidenan

Rakjat didaerah' tjukup faham ttg SP 11 Maret dan Pernjataan ABRI 5 Mei

Pelarangan Komunisme wadjar dalam usaha memurnikan Pelaksanaan UUD 45

Djakarta, (AB). KETUA MPRS Djenderal A.H. Nasution dalam wawitjara dengan TVRI Pusat hari Selasa kemarin menegaskan lagi, bahwa hakekat pernjataan Bersama Pimpinan ABRI tanggal 5 Mei 1966 adalah di minan bagi rakjat bahwa ABRI, walupun memiliki Surat Perintah 11 Maret, tidak pernah berniat dan tidak akan berbuat sesuatu yang bersidjaja.

Menurut pendapat Djenderal berbilang empat itu, soal' ini setjara, namun menjadi perhatian seluruh rakjat, oleh karena itu rakjat di-daerah', pun telah tjukup faham akan Surat Perintah 11 Maret dan pernjataan ABRI 5 Mei.

„Insja Allah tidak akan ada salah nilai dari Daerah' terhadap pemandangan umum sidang ke IV MPRS“, kata Ketua MPRS itu menadaskan lagi ketika menjawab per tanyaan tentang effect dari pe mandangan umum MPRS, terutama di-daerah' dimana umunnja informasi seperti tentang SP 11 Maret ataupun Pernjataan ABRI itu mungkin sangat kurang.

Kita harus tetap waspada terhadap gerilja po litik Gestapu/PKI.

Djenderal Nasution mengingatkan pula, bahwa pemegang SP 11 Maret-lah yang untuk pertama kali mengadja rakjat untuk mengu (Bersambung ke hal 2)



Wawitjara Ketua MPRS Djen. A.H. Nasution dengan wartawan TVRI.

Editorial

PENDIDIKAN AGAMA DISEKOLAH'

PEMBITJARA golongan Islam di MPRS ada yang santer mengusulkan supaya pendidikan agama menjadi wajib, dari Taman Kanak-kanak sampai universitas. Ketentuan yang ada sekarang, bahwa anak' yang orang-tuanja berkeberatan, boleh tidak mengikuti pendidikan agama di sekolah, harus di hapuskan. Orang-tua sematung itu patut ditjuriajia mempu njai indikasi anti-agama dan mungkin dari pihak GESTAPU-PKI.

Kita yakin, bahwa golongan Islam memiliki rasa toleran yang besar, terhadap pendapat' lain perlu diperimbangan. Seperti diwata-besarkan penganut Islam Pakistan MUHAMMAD IQBAL, yang dalam pengantar kulinja berjudul „The reconstruction of religious thought in Islam“ berkata: „Karena pengetahuan bertambah maju dan dilanjut' segar terbuka bagi pikiran, maka pandangan' lain dan barangkali pandangan' yang lebih sehat dari pada yang saja berangkan ini adalah mungkin.“

Sebab kata Al Qur'an (Bani Israil 84): „Tiap' orang berbuat menurut tabiatnja, tetapi Tuhanmu lebih mengetahui siapa yang lebih terpuhijia perjalanannya-hidupnja.“

Letdjen Soeharto: Sidang MPRS akan selesai tepat pada waktunya

Djakarta (Antara). Waperdam Sospol Menlu Adam Malik menerangkan Selasa siang bahwa bidang' Ekuibang, Sospol dan Hankam telah dibitjarkan dengan meng dalam antara Waperdam' yang bersangkutan.

Selama satu djam lebih Men lu Adam Malik telah menadkan pembitjaraan' dengan Waperdam Ekuibang Sri Sultan Hamengku Buwono dan Waperdam Hankam al./Men/Pangad Letnan Djenderal Soeharto bertempat di gedung Presidium.

Menlu Adam Malik mendeskan bahwa sidang MPRS menurut penjelasan Waperdam Hankam al. Letnan Djenderal Soeharto dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Tidak diperoleh keterangan setjara detail mengenai pembitjaraan' yang dilakukan dalam bidang Ekuibang.

Dalam bidang Sospol menurut keterangan Menlu Adam Malik dipersiapkan untuk me buka dalam waktu yang singkat Konsulat Djenderal RI di Singapura.

Sedangkan kepada Singapura telah diminta pula untuk membuka konsulat djenderal nja di Djakarta.

Menlu Adam Malik belum dapat menerangkan siapa jga akan menjadi konsul djenderal Republik Indonesia pertama di Singapura.

Konp. Gubernur

Djakarta, 29 Juni (AB-09). Konferensi Gubernur Kepala Daerah seluruh Indonesia di Djakarta menurut rencana akan dilangsungkan dari tanggal 7 s.d 9 Djulijad.

Selain para Gubernur, kon perensi tsb akan dihadiri pula oleh Ketua atau wakil Ketua DPR/DPKJ serta Sekretaris Daerah jga dan selambitnya tanggal 6 Djulijad akan diadakan pertemuan komperensi gu dal hadir seluruhnja.

Ditjaga komperensi Gubernur itu akan membahasakan UUD No 18 1965 yang terangak P. 422 Pemerintah Daerah serta jabah pemerintahan Daerah.

Presiden terima Men/Pangal

Djakarta, 28 Juni (Ant). Presiden Sukarno Selasa pagi kemarin di Istana Merdeka telah menerima Men/Pangal Laksamana Muda Mil jasi.

KOMISI A BAHAS SOAL-SOAL PENTING

Semua keputusan harus ditidjau dengan dasar Pantjasila

Djakarta, 29 Juni (AB). Sidang Komisi MPRS yang tengah berlangsung tjukup serius sampai siang kemarin telah mendengarkan pendapat' para anggota yang masuk dalam kelompok Komisi tsb se perti halnya dalam sidang Komisi A dimana pembitjaraan' tjukup bertjalin lanjut.

Menurut keterangan yang komisi A peroleh dalam sidang komisi A tsb yang berlangsung sampai si ja yang berlangsung sampai tjangan' berbagai persoalan antarjana Mandatarja MPRS, Presiden Semur Hidup, soal pemurnian UUD '45 dan lain' soal yang menjangkut ketata negaraan.

Lanjutnja pembitjaraan ini adalah karena adanya perumusan yang telah dipersiapkan dan kepada para anggota di mintakan pendapatnja.

Pembahagian Sub-Bagian dari Komisi C.

Komisi C yang bersidang di gedung DPR-GR Selasa siang telah dibagi dalam sub-komisi C 1, C 2, C 3 dan C 4, demikian diterangkan oleh Komodore Fritz Suak dari Golongan Karya ABRI yang termasuk dalam Komisi C 4.

Menurut Komodore Suak, sub-komisi C 4 khusus menelaah 2 soal yang sekarang merupakan masalah hangat dikalangan masyarakat Indonesia, yaitu soal' pertjahan peristiwia berdarah Gestapu/PKI, yakni masalah pendidikan dan Azama, dan masalah sosial dan transmigrasi.

Sub-komisi C 1 khusus membahas soal' pertahanan dan keamanan, sub-komisi C 2 membahas soal' sosial politik, seperti diketahui pembahasannya dalam sidang pembahasan soal' umum yang tidak dibitjara di komisi A yakni pembahasannya soal' tata-negara dan hukum.

Menurut Komodore Fritz Suak selama ini pembahasan masalah soal' dibidang C 4 tidak menemui sesuatu kesulitan dan nampaknja akan berdjalan dengan lanjut.

„Yang penting adalah semua keputusan nanti haruslah ditidjau berdasarkan Pantjasila, jadi apa yang dihadapi dalam masalah' seperti pelarangan adjaran komunisme di Indonesia akan dihadiri bukan satu golongan saja seperti golongan Islam akan tetapi oleh semua golongan yang Pantja silais“, demikian Komodore Fritz Suak.

Djumlah dari golongan komisi C semuanya adalah 171 anggota sub-komisi C yang lain.

Sampal sekarang belum diperoleh keterangan apakah se mu sub-komisi tersebut telah mulai membahas masalah masing' tapi yang jelas mereka baru saja mulai pada pembegian panitia ketjuali.

Komisi C diketuai oleh Eri gadir Djenderal Drs. Awaludin.

Sambutan Sujuono Hadinoto

Wakil Ketua DPA yang baru Sujuono Hadinoto SH dalam sambutanja antara lain meng harapkan kepada segenap karjawan DPA untuk tetap meng galang kerjasama antara pimpinan dengan bawahan, dan menjadikn akan irama dari pada situasi negara sekarang ini serta menompakkan kedudukan DPA pada tempat yang wadjar.

Sambutan Sartono SH Sementara itu Sartono SH dalam sambutan pepisahannya mengatakan, bahwa walaupun ia telah mengundurkan diri dari djabatannya, namun ia tetap bersedia untuk menjumbangkan segala pikirannya, demi untuk negara dan bangsa.

AGEN2 RRT DALANGI GERPOL DI DJATENG

Orang' Penting GPTP - UBK dan pengikut' Surachman Tersangkut

(Oleh: Nazarudin Lubis)

(1)

Berdasarkan radiogram dari Dir POM As I No. Tr - 244/1093/66 yang ditujukan pada Dan Den POM VII/2 - Jogjakarta dan Kedu (Majus Su bagio) telah diadakan penangkapan terhadap 28 orang' penting dan pengikut' Surachman, Pasukan „Djaket Biru“ dapat kami terangkan, bahwa Pasukan „Djaket Biru“ ini taktis di bawah Kepukur dan oleh Brigas Dir Sarwo Edhie Wibowo - Pasukan „Djaket Biru“ ini telah pula direkrut sebagai Pasukan Chusus RPKAD dibawah kesatuan Pon III RPKAD. Pasukan „Djaket Biru“ ini dipimpin oleh bekas' TP yang langsung bergerak menghantjarakan Gestapu di daerah Surakarta bersama' dengan Angkatan Kepolisian pada waktu itu sehingga RPKAD datang ke Sala. Komandanja sendiri adalah tokoh' janz konsekwen menentang Achmadi es, karena politik pe tjah belah yang dijdalakan Ach madi kedalam tubuh TP dan membawa pengikut'nja kejdalan kontra revolusi sebagaimana terbukti diatas, dimana ham pir seluruh tokoh' GPTP dan UBK adalah bekas' TP yang berhasil diadap dan dibudjui Ach madi untuk kepentingan petulangan politiknya. Terhadap pe ngikut'nja ini rata' Achmadi telah memberikan fasilitas' jg luar biasa. Mobil' pemerintah telah dibakar'kan untuk melantjarkan tugas' GERPOL ini dan seorang diantarjana (Murdio) telah pula diusahakan oleh Ach madi untuk dijdadikan walikota.

Bukan Kolonel

Djakarta, 29 Juni (AB). Sehubungan dengan berita yg dimuat dalam hari-an AB kemarin di halaman I sekitar keterangan anggota MPRS golongan karya ABRI Soejoso Poeoeh yang dalam berita tsb, dikatakan berpangkat Kolonel Laut, redaksi AB dengan sepegetahuan Pak Soejoso sendiri telah men perbaiki kekeliruan per tujutan pangkat beliau yang sebenarnya bukan Kolonel akan tetapi KOMODOR (L) SOJOSO POE GOEH.

Kapal² perang unsur „KOARSA“

menudjui Teluk Djakarta

Latihan perang²an diteruskan untuk tingkatkan kesiap-siagaan

Djakarta, 29 Juni (AB-06). KEPALA Pusat Penerangan AL Kol. (L) Samsji Sutjipto Selasa siang menerangkan kepada pers bahwa unsur kapal perang ALRI yang tergabung dalam Komando Armada Siaga (Koarsa) dibawah pimpinan Komodor (L) E. Soepratno ditung gu kedatangannya di Djakarta setelah selesai melakukan latihan „Armada Jaya“.

Seperti diketahui, setelah selesai upatjara persiapan pembentukan Kodamar X di Manado oleh Men/Pangal Laksamana Muda (L) Mujiadi, sebagian dari pada unsur Koarsa yang telah diperikan Manado telah mengangkut djankar dan belajar menuju ketempat kumpul (rendezvous) dilautan Nusantara.

Ket'atanggannya itu untuk bergabung dengan unsur' lain yang datang dari berbagai pangkalan dan daerah dengan maksud untuk mengadakan latihan kewaspadaan dan kesiap siagaan sebagai kelanjutan dari operasi „Wirabaja“ yang telah berakhir dengan sukses tsb.

Latihan „Armada Jaya“ diadiri dengan pembekanan dan berbagai kesediaan yang mulai akhir dipulau Gundul, sebuah pulau yang terletak di Uta ru Djawa Tengah yang tidak berpenghuni pada tgl. 27 Djuni janz lalu. Setelah berakhir latihan tsb, unsur' dari Koarsa akan senantiasa meningkatkan kesiap siagaan dan kewaspadaan dengan latihan janz terus menerus diwaktu' janz akan datang.

Menurut rencana, sebagian

UTJAPAN SELAMAT

Seluruh Wartawan dan Karyawan „Harian Angkatan Bersendjaja“ mengutjapkan selamat atas kenaikan pangkat warganya sendiri; jaitu:

1. Inspektur Djenderal DR. SUPARNO SOERIAATMADJA
2. Inspektur Djenderal DR. MUCH. HASAN
3. K o m b e r a D r. BANU FATAKUN.

MAHKAMAH AGUNG: HENDAKNJA PRESIDEN TOLAK GRASI NJONO

Djakarta, 28 Djuni (Antara). Mahkamah Agung telah melakukan tugasnja menjam palikan permohonan grasi to koh2 Gestapu/PKI Njono dan Untung dan telah pula me berikan pendapatnja kepada Presiden.

Demikian diterangkan oleh sekretaris Ketua Mahkamah Agung Isiah SH yang men amahkan bahwa keputusan Presiden mengenai per soalan permohonan grasi dari kedua orang janz telah di djatijui hukuman mati jtu masih ditunggu.

Isiah SH menerangkan pada waktu jil telah menjampaikan pendapat Mahkamah Agung kepada Presiden, bahwa permohonan grasi Njono itu hendaknya ditolak dan bahwa hukuman mati janz djatijui akan atas dirinjia jtu oleh Mah millub adalah tjukup wadjar.

MAHKAMAH AGUNG: HENDAKNJA PRESIDEN TOLAK GRASI NJONO

Kepala Direktorat pidana Kementerian Kehakiman Nu. Boedjadi SH sementara itu menerangkan, bahwa selama belum ada diwadapan dari Presiden pelaksanaan hukuman, jaitu oditur militer tidak dapat berbuat apa2. Per miswaan grasi kedua tokoh Gestapu/PKI janz telah di djatijui hukuman mati oleh Mahmillub itu telah dijdijukan tiga bulan janz lampau.





APA SEBAB TURKI MEMISAH AGAMA DARI NEGARA?

Kalau betokor-kobor ke Islam... (Bersambung)

Dewan Ekonomi Nasional Swasta sampaikan Nota kepada MPRS SEGERA PENUHI MINIMUM LOON PEGAWAI/PEKERDJA

Djakarta 27 Juni (Antara). DALAM saat berlangsungnya sidang paripurna MPRS sekarang ini Dewan Ekonomi Nasional Swasta (DENAS) telah menjampai kan satu nota kepada MPRS, yang isinya ada lah: I. DEKON supaya ditinjau...

SAJEMBARA LAGU KESEBARAN AL

Djakarta, 29/6 (AB-06). ALRI sedjak kemarin, tanggal 28 Juni telah me ngadakan sajembara lagu kesebarkan ALRI yang ter diri dari lagu 'Mars dan Hymne. Sajembara terse but dibuka bagi segenap lapisan masyarakat dan warga negara RI yang ber siah dari unsur kontrev dan djuga bukan anggota par pol/ormas terlarang yang akan ditutup pada tang gal 28 Agustus yang akan datang.

DUNIA SELINTAS KILAS Dean Rusk djadi sasaran demonstrasi di Canberra

* GELEN (Belanda) - Dua polisi luka dalam per gulanja melawan demonstran anak muda Belanda dilora Belanda Selatan, Geelen, pada hari Minggu malam yang lalu. Tiga demonstran ditahan. * LONDON - Kabaka (radja) Buganda menerangkan pada hari Minggu, bahwa ia meloskan diri dari keupngan ribuan pasukan Uganda yang menjerbu istananya di Kampala bulan yang lalu, dengan tjara menumpang taksi masuk ke dalam hutan.

SOAL DEKON Oleh: Pembantu Ekonomi AB

DIDALAM suasana ingin me nekakan orde dengan tracee baru, anak smpung kiranya ssa mereka yang ingin memper tahankan Dekon sebagai matri kol dibidang ekonomi? Apa se bab? Dekon adalah hasil-tjiptaan situasi politik tahun 1963. Ke luita itu, PKI memegang peran an politik yang sangat besar da lam kehidupan politik tanah air kita. Menurut isinya, maka Dek on terbagi atas (a) strategi da sar ekonomi; (b) rencana djang ka pendek; (c) perjaratan poli tis bagi pelaksanaan Dekon.

Bram bertualang di Korea Selatan

Djakarta 28/6 (AB). Bram Tambunan manipula tor yang sudah tidak asing la di dan sekilas dengan Aslam serta Karkam disinjir kini berada di Korea Selatan. Petualang dan penjarita ekonomi yang sedang ditjerit ditahan air serta Kedubes In donesia di Tokyo sudah tidak lagi dapat mondar mandir anjara Hongkong dan Tokyo. Paspor Bram Tambunan te lah ditajut oleh Dubes Ruk minto, sehingga dema untuk keselamatan dirinya kini ia berunjuk di Koresel.

Tidak benar Gubernur Maluku Kol. Latumahina ditangkap

Djakarta, 29 Djuni (AB). Major Zein Ketua Team Pe meriksa Peleprada Maluku me njatakan pada AB bahwa seiap usaha untuk melokalkan pengontrolan atas kewibawaan dan kepimpinan Gubernur Maluku Kol. Latumahina pada hakekat nya berarti pula melokalkan dekloran atas kewibawaan Pe leprada setempat. Untuk ini pi hak yang berwadji tidak akan segan untuk mengambil tindak an tegas tanpa bula terhadap unsur tersebut.

Pendidikan Agama Esensial Bagi Pembinaan Watak

Djakarta, 28/6 (Antara). Deputy Menteri Pendidikan Dasar Moh. Said mengatakan bahwa pendidikan agama dim arti yang sebenarnya memang perlu bahkan esensial bagi pembinaan watak dan perkom bangan kepribadian sang anak serta harus bertujun agar sang anak dapat mengembang kan dirinya menjadi manusia yang ber-talenta. Untuk itu perlu diperhati kan betul faktor gurunya dan tjajarannya. Jaitu gurunya harus menjunjung kehidupan re ligi setjara lahir dan bathin. Didalam sejarah, kata dan laku nya sehari, ia harus merupa kan teladan hidup daripada manusia yang ber-talenti, dem kian Pak Said dalam wawancjara dengan majalah "Pembina".

Militer dan politik

- Wab. "ang, tamu" ssa. Ngali non-stop. Ja veteran, ja purna wirawan, ja tuna-kar jawaan. Silih berganti. Sampai Djihad penasa ran. Pindjam kopi di ni, teh disitu, gula di sana. Kapan ja pensi un dinaikin 15 kali bersama harga diturun 10 kali? Tamu? ke tjawa nih. Eee, bapak? dinas aktif, keluh me reka. Bok ja Golkar ABRI dibawaga? dja njan dibawagin? pen drian ada. Bok ja se kali lepasin itu sikap konvensional, juridis formil, akademis yang tjeratin unsur? organ dan non-organik. Soalja nih, ketuban djaiva kekeluargaan Saptamarga. Soal po litik, bukan soal militer.

Hapuskan Betja Menarik Betja adalah kepribadian Impor dari RRT

Djakarta, 27 (Antara). Seorang djenderal Dr Erie Sudewo bertepatan dengan dimulainya sidang umum ke IV MPRS 20 Djuni ini telah tjuga kepelosok tjukota utk melihat peramanaan, kesaha nian dan kehidupan bangs te re di RRT. Dalam kunjungan itu, djenderal Erie Sudewo masuk ke pedalaman tjuga Djakarta de mudi ber-tualang kofa. Kemudian Djenderal Erie Sudewo telah mendapat per haljan yang besar oleh kaum pengemudi betja yang dima nana-mana menjambujnja dgn mercah disebitkan penghar san untuk mendapatkan ta ran hidup yang agak lumayan, Mereka menjanginkan agar kehidupan mereka itu menda pa ri sorotan daripada pemer intah setjara sngubng2. Djenderal Djenderal Dr Erie Sudewo ber-tualang umum nya bunc2 betja menjentkan kepadaja agar menjampai kan kepada pemerintah su pa ja mengambij langkah kon krekt untuk menghapuskan be ta yang mempergunakan ha nya tenaga manusia tok, jg disebitkan oleh para peme rudi betja itu "tu idok me rupakan kepribadian Indone sia, tetapi lebih mrip den kepribadian yang djimpor de ri RRT".

Mesin tulis utk Solo

Djakarta 29-6 (AB-06). Menteri Sosial-Keja Staf Kerdja P3 BA HM Muliadi Djogjortomora Selang siang te lah menerima sebuah mesin tu lis untuk daerah Solo merk Underwood yang merupakan sambilan dan uang sebanjak Rp. 10.098.750,-. Mesin tulis tersebut berasal dari Kementerian ALRI dan uang itu berasal dari Ikatan Muslimin Biak serta Masjara kat Riau.

Lilis Surjani bertingkah dan djual mahal

Djakarta, 28/6 (Ant). Malam Senjum Gitar & Ta wa (Segitiga) yang diprakar sai oleh Panitia Pembentukan PR Badan Kesedjahteraan Pe noma Peladjar Mahasiswa In donesia di Bandung yang sedja rja hendak dilangsungkan ba da tanggal 23 dan 24 Djuni jbl, dalam pelaksanaan ter njata mengalami keketjangan tjuga mengirakan penontan yang telah membeli kartu un dengan dengan harga puluhan rupiah uang baru. Pertunjangan yang menurut rencana akan dilangsungkan pada tanggal 23 Djuni malam tertjaja dihentikan dengan al san "juga kurang dapat dim angir oleh penontan dan ke mudian diundurkan sampai tanggal 24 Djuni jam 15.00 siang. Pada tanggal 24 Djuni slangpun pertunjangan kempa li diundurkan sampai malanja jaitu djam 19.30.

Pasar Malam Bulan Dana "PPK Djaya - Brimob" di Lokasari

Djakarta, 29 Djuni (AB). PADA tanggal 29 Djuni hari Rabu ini akan dibuka Pasar Malam Bulan Dana "P.P.K. - DCI DJAYA - BRIMOB" bertempat di Taman hiburan Lokasari Mangabesar yang akan berlangsung satu bulan lamanya. Atjara peresminanja akan dibuka pada djam 4.30 sore yang akan dilakukannya oleh Ketua Panitia AKP, Brimob, Res. I Soejatno Pembukaannya akan disaksikan oleh Majidjen. KKO/Gubernur DCI Djaya Ali Sadikin dipintu Gerbang Lokasari.

ABRI DALAM (Subagan jari hal 1)

nakan harkja berdasarkan la kekat kedaulatan dengan me lalu lembaga kedaulatan rak jat tertinggi, jaitu MPRS, da lam pidato adjakan Letdjen Suharto tanggal 23 Maret 1966. Meskipun demikian, kita se mua harus tetap waspada ter hadap gerila politik Gestap u/PKI yang berusaha untuk mengadu-domba kita. Demika n diperingatkan dengan pe nuh tekanan oleh Ketua MP RS itu yang menambahkan pu la, bahwa setjara menjelurhan Pemangdanan Umum di Sid ang Umum ke IV MPRS sam pa satu tingkatan tertentu telah menjerminkan hakekat dari MPRS, jaitu sebagai pedjelaan seluruh rakjat dan pemegang kedaulatan ter tinggi. Mendjawab pertanjaan me ngenai tuntutan supais ko munisme dilarang di Indone sia sebagai ideologie, Djenderal Nasion menjatakan bahwa PKI sebagai partai yang memper-djarkan komunisme telah dua kali berhasrat se tjara berhad terhadap Pan tjasia, bangsa dan negara In donesia. Oleh karena itu rakjat, le waw MPRS, menuntut dilangr nja komunisme, suatu tuntut an yang wadjar didalam usa ha kemudian pelaksanaan UU 45 dan MPRS member i tanggapan yang lajak. Ketua MPRS itu djuga me jdjelaskan mengenai formulae yang tegas tentang "Suara Ha ti Nurani Rakjat" dengan me njatakan, bahwa suasa hati nu ran rakjat itu dimana-mana di dunia ini adalah sama jaitu menghendaki Kemerdekaan, Keadilan Sosial dan Perda maian Abadi, yang djuga me rupakan Sosial Conscience Of Man yang djuga selaku dikumandangkan oleh Bung Kar no. Menurut pendapat saja, ke hendak Hati Nurani Rakjat Indonesia terbanjak, selanj uter Gestapu PKI dengan prolog dan epilogja, ialah Tri Tuntutan Rakjat, jaitu pe laksanaan UU 45 setjara kon sekwen dan murni, mengaba kan kebenaran serta keadilan, kata Djenderal Nasion.

MENDJELADJAH SELURUH NUSANTARA

*MEDAN: - Direktorat Bea Tjuka Belawan dalam melandjarkan tindakan pembersihan nya, telah menindak lagi 11 pen djabat tinggi dan menengah de ngan memindahkannya keluar dari daerah Koordinator II Be lawan. *PALEMBANG: - Djenderal Sumatera Selatan akan diada kan pilot "rojek penanaman ka pas diata schidng tanah se luas 40 Hektar, projek itu dilak sarkan dengan kerja sama Pemerintah Daerah O/S Djepira Sumatera Selatan, O/S tektul dan rakjat tani. *BANDUNG: - Dengan di sertai oleh kurang lebih 100 orang penduduk desa Bantara ng di katjanatan Tipajar, Ka tua Sekber Golkar Djawa-Barat pentjelupan sebagian dari pro ses finishing. Rentjana beaja da ri Unit pentjelupan tsb. dipera kirakan sebesar Rp. 150 djuta dan dia'nja chusus dari dalam negeri. *SURABAJA: - Sebuah espedisi ke kawah Gunung Ke ludj di bawah pimpinan Komandan Kodim 0806/Bltar Letkol Sudjono Darmawasto dan ter diri dari unsur Komando Jan tian Bentjara Alam (Kobabe nan) Djawa Timur, angkota 2 rektorat Geologi serta para war Surabaya pada hari Djum at' berhasi menjapai danau kawah Gunung Kelud.

Indonesia kembali ke PBB

(Oleh: Moh. Th. Ma'roof): (III)

Beberapa dasar untuk mem- perkuat usul resolusi...

Usaha merombak dari luar sudah dijelas...

Berita terakhir mengatakan bahwa U Thant akan...

Mengapa agak aneh nanti kalau RRT sudah masuk...

Maka dari itu sesudah ditinjau dari segala sudut...

Timor2 mereorganisasi PBB selalu terbuka...

The United Nations: Its role in international affairs...

To this end, the non-aligned countries should con-

sult one another of the Foreign Minister or Head of Delegation level...

Ini adalah langkah untuk menakan bahwa negara2...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

dalam persoalan Indonesia kembali ke PBB...

Ini adalah langkah untuk menakan bahwa negara2...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

Dari sumber2 PBB didapat keterangan bahwa ke-16...

Unik, kendati ke PBB wau sudah keluar hal ini...

LAH RAGA SINGKAT

LUAR NEGERI

MALMO, Yugoslavia dan Swedia membuat angka draw 1-1 dalam pertandingan...

Sementara itu dalam waktu yang bersamaan dikota Swedia...

LONDON, Roy Emerson telah sudah dua kali merajai...

Penemuan jang gontjangan sendi2 Fisika

New York, 28-6 (Ant/Rt). Para sarjana hari Senin...

Penemuan jang gontjangan sendi2 Fisika

Pangeran Orsini dari Italia di Indonesia

Djakarta, 28/6 (Antara). Pangeran Orsini dari Italia...

Pangeran Orsini dari Italia di Indonesia

apakah itu nama kata Shakespeare. Nama tidak mempunyai arti apa2...

BANGKOK, India dan Pilipi na tampaknya favorit untuk menjajagi medali dalam turnamen tenis...

Penemuan jang gontjangan sendi2 Fisika

Pangeran Orsini dari Italia di Indonesia

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

London, 27/6 (Ant - Rtr). Inggris tidak akan menunda bantuan ekonomi...

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Bersama Opek Askar Express ke Djateng DAPATKAN CANVASSING TEROBOS SISTIM DISTRIBUSI ?

(Rekaman Soedirman Kartamenggala Wartawan A.B.)

WHAT IS IN A NAME - apakah itu nama kata Shakespeare...

BANGKOK, India dan Pilipi na tampaknya favorit untuk menjajagi medali...

Penemuan jang gontjangan sendi2 Fisika

Pangeran Orsini dari Italia di Indonesia

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Inggris tak tunda bantuan ekon-nja untuk R.I.

Red: Tawaran ini kesed2 wartawan AB selama meeting Opek Askar Express ke Djateng

akan dijual dgn tjara canvasssing kedaeerah seperti Djateng, Kaltim, atau Riau...

Daja beli je lemah

Melihat situasi harga barang di Semarang dan Djateng...

Malam Musik

Djakarta, 29/6 (AB). Setelah sekian lamanya TRANSASERA HOTEL...

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

akan dijual dgn tjara canvasssing kedaeerah seperti Djateng...

Daja beli je lemah

Melihat situasi harga barang di Semarang dan Djateng...

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

BUNGKIKET

Lima anggota MPRS di larang berangkat ke luar negeri...

Melihat situasi harga barang di Semarang dan Djateng...

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

Malam Musik

UBIN READY STOCK DAN PESANAN. Table with columns for size and price. Includes address: PABRIK P.T. BATUSARI di D.I. Kebondjati - Palmerah, Djakarta - Telp. 43676.

PRAKTEK DOKTER Dr. Slamet Sudibio spesialis penyakit kulit & Venere. Pindah dari Gondangdia Lama 46 ke D.I. Palembang 10.

Service Batara Bavu DJUAL/BELI dan MENGISI dan MEMBETULKAN MA. TJAM ALAT PEMADAM APL. P.T. BATUSARI D.I. Djemberan Batu No. 49.

UTJAPAN TERIMA KASIH Kami sampaikan kepada Dr. Soeng sapari - D.I. Leuser, Kebajoran.

UTJAPAN TERIMA KASIH. Daftar nama-nama yang telah memberikan bantuan pengobatan semasa sakitnya hingga wafatnya dan keluarganya kepada: 1. Bapak Brigjen. H. H. Soegandjo...

MALAM MINGGU ANDA HENDAK KEMANA? PASTI ANDA INGIN MELIHAT SEBUAH PILEM SAMURAI JANG HEBAT DAN SERU!

ZOKU ONMITSU KENSHI (TUGAS RAHASIA). GALA PREMIERE BERTEMPAT DI GEDUNG BIOSKOP: KREKOT

BOLEH SAKSIKAN BOLEH BANDINGKAN DJANGAN SAMPAI KETINGGALAN OBORAL BESAR ISTIMEWA DARI OBORAL ke OBORAL

OBORAL BESAR ISTIMEWA. DEMI SUKSESNYA "MPRS" SEMUA BARANG2 MULAI TANGGAL 27/6/66 s/d TANG 31/6/66 DITURUNKAN: 10%, 20%, 30%, 40% dan 50%. Diselenggarakan oleh: JAJARAN TJANDRA NAJA, Seksi Angkat Besi

INILAH! Minjak Angin jang pa ling baik. Minjak Angin tiap ARDJUNA. Sekali pakai pasti man djur. Untuk sakit kepala - mabok - sakit gigi - muntah - sakit perut - pilek.

TJATATLAH. D J U N I : 29 dan 30. D J A M : 17.00 - 19.00 - 21.00. FILM BESAR JANG PENUH MENDEBARKAN RICEARD " PERISON dalam "PERSEUS THE INVINCIBLE" dalam TATAWARNA CINEMASCOPE

Pengumuman

Untuk menghindarkan kesalah pahaman/pengertian dari segenap masyarakat baik dari instansi? Pemerintah? Sipil maupun Militer, bersama ini Team Pengawas Management EX P.T. ASLAM/KARKAM DLL. menganggap perlu mengumumkan bahwa :

1. Team hanya akan menjual mobil? luxe. Mobil? seperti Jeep, Mazda dsb. tidak pernah dikuasai Team Pengawas Management EX P.T. ASLAM KARKAM DLL.
2. Pelaksanaan penjualan mobil? luxe akan diumumkan kemudian.

Demikian agar masyarakat maklum hendaknya.

TEAM PENGAWAS MANAGEMENT EX P.T. ASLAM/KARKAM DLL.

AB 1472

PENDJUALAN UMUM :

Satu partii kendaraan bekas dalam keadaan onderdeel lepas (pretelan) dan tidak lengkap dengan perhiasan sbd :

4 buah SEDAN)
4 " BUS)
1 " JEEP)
6 " TRUCK)
15 " PICK UP)

Pendjualan akan ditutup pada tanggal 1 Djuli 1966.

Kepada yang berminat dapat berhubungan dengan:

KETUA JAJARAN KESEDAJAHAN KARYAWAN DEPARTEMEN PERHUBUNGAN LAUT
Djl. Kebon Kosong Bunderan No. 94F Jakarta.
AB 1454

HENDAK BEPERGIAN KE BANDUNG, SEMARANG, DJAKARTA ATAU SURABAJA ???

Menggunakan BUS LUX CHUSUS NON STOP merk MERCEDES BENZ.

- * DJAKARTA ke BANDUNG pulang pergi berangkat pagi
- * DJAKARTA ke SEMARANG pulang pergi berangkat sore hari, sampainya esok paginya.
- * BANDUNG ke SEMARANG pulang pergi, berangkat sore hari, sampainya esok paginya.
- * SEMARANG ke SURABAJA pulang pergi berangkat sore hari, sampainya esok paginya.

Dijua menerima titipan? berupa paket? dll. lagi dengan service pengantaran kilat untuk kota2 terbesar diatas. Keterangan dan pendaftaran pada!



ELTEHA

BIRO PARIWISATA & PERDJALANAN
(Tour and Travel service)

- Djalan Tanah Abang Timur No. 16A, Telp. 40437, Djakarta
- Djalan Kebonkawang No. 14, Telp. 4846, Bandung.
- Djalan Karangasari No. 23, Telp. 2901, Semarang.
- Djalan Belakang Pendjara (Kalisosok) No. 29 Telp. UTARA 3227 Surabaya.

- Ag en t :
- Djalan Kallio 43 (Senen) Telp. 44195, Djakarta.
 - Djalan Keradjanan 16 (Kampung Djawa) Telp. 21949, Djakarta-Kota.
 - Djalan Hajam Wuruk Barat 47, Telp. 214 Pekalongan

AB 0870

SERVI "PUSTAKA SARDJANA" KAMI KINI DIPERKAJA DENGAN BUAH KARJA

DRS SUSATYO REKSODIPRODJO

PENGANTAR EKONOMI BANK DAN KREDIT

Disusun berdasarkan pengalaman praktek diberbagai Bank di Eropah dan dalam negeri serta pengalaman mengajar di Fakultas Ekonomi.

Tebal 272 halaman Harga Rp. 30,-

TERBIT KEMBALI SEBAGAI TERTAKAN KEDUA :

SYED AMEER ALI — API ISLAM djilid I

Buku ini adalah pendjelesaian dari buku "Ilham Islam", yang telah direvisi dalam bahasa terjemahannya.

H a r g a Rp. 30,-

AKAN TERBIT DALAM WAKTU DEKAT :

1. SYED AMEER ALI — API ISLAM djilid II
2. HAROLD LAMB — HANNIBAL
3. A.K. Punggogdo — TIGA UNDANG-UNDANG DASAR
4. NUGROHO — LATIHAN STATISTIK
5. TIRTODININGRAT — ICHTISAR HUKUM PERDATA DAN HUKUM DAGANG

PESANAN? DITUDJUKAN LANGSUNG KEPADA PENERBITNYA ATAU KEPADA TOKO BUKU JANG TERDEKAT. ONGKOS KIRIM 10% (SEDIKITNYA. Rp. 2.50) UNTUK TOKO BUKU RABAT SEPERTI BIASA. HARGA? ADALAH DALAM NILAI UANG BARU.



P.T. PEMBANGUNAN

DJAKARTA — djl. Gumung Sari 84;
JOGJAKARTA — djl. Tuha Kidul 23
MADIUN — djl. R.A. Salim 58;
SURABAJA — djl. Pemuda 8
MEDAN — Sej Wampu 48/Kesawan 48.

AB 1440

PASAR MALAM BULAN DANA

„P.P.K. — D.C.I. DJAJA — BRIMOB”

Di Taman Hiburan „LOKASARI”, Manga Besar — Djakarta Dimulaj tanggal: 29 Djuni s/d. 29 Djuli 1966 (selama sebulan)

Terutama dalam rangka berdikarj membantu Pemerintah, dalam usaha Pengumpulan Dana bagi :

- Pemoangunan Sekolah, jang dibimbing oleh PPK — DCI Djaja.
- Pemoangunan Rumah Sakit, Brimob, Res. I Djaj Petamburan 3 — Djakarta.

Sebagai atjara Ceremany? Pembukaan Pasar Malam Bulan Dana ini, Anda akan dihibur dengan Pertunjukkan isitjewa dan mengesmparkan:

Pada tanggal : 29 Djuni 1966

D j a m : 19.00 WIB

Tempat : Gedung „BASKET HALL”, dalam Lokasari Djakarta — Kota.

Hiburan akan diisi dengan :

Sulap ala Internasional — dpp. Prof. TAN JIT SIONG Band tenar Ibukota.

- „DESELINA” — dpp. Ismet & Imron
- „KUANTAMER” — dpp. Amer Sukatja

Para Artis? Biduan kenamaan jang tak asing lagi, antaranya :

- Titiek Puspa — Sandra Sanger — Henny Purwonegoro
- Is Bersaudara — Shinta Dunga — dll.

Pelawak? jang mengesmparkan — TRIO RAMLAN Cs.

SUATU KESEMPATAN JANG BAIK BAGI ANDA SEKE LUARGA, DJANGAN DILEWATKAN!

Mari lah kja berhibur lan beramal di Pasar Malam Bulan Dana „PPK — DCI Djaja — BRIMOB” di Lokasari — Djakarta, sambil menjaksikan seribu satu majlam arakasi? Hiburan? rakjat, Stand? permainan, Stand? dagang, dsbnja? Undangany Ceremany? sel. 29/6/1966, dapat diperoleh :

- Kanor Panitia, atau diloke? gedung „Basket Hall” (dalam Lokasari) Djakarta.
- Kondek VII Djaja — bagian Peridjinan.
- Kanor Kerjamaan? Manga Dua, D.C. Manga Besar IV — Djakarta.

AB 1459

TEMPAT TERBATAS

Gubernur Kepala Daerah Propinsi Kalimantan Selatan dengan staffnja beserta seluruh lapisan masyarakat daerah Kalimantan Selatan,

dengan ini menjatakan sjukur kehadirat Allah S.W.T. dan mengutjapkan selamat atas diangkatnja:

DJENDERAL DR. A.H. NASUTION

setiara aklamasi dalam Sidang Umum MPRS — RI ke IV mendjadi **KETUA MPRS — RI**

Semoga Tuhan Jang Maha Esa memberikan taufik dan hidajatnja agar dengan pimpinan beliau MPRS — RI dapat memenuhi tuntutan hati nurani Rakjat.

Djakarta, 23 Djuni 1966
Gubernur Kepala Daerah Propinsi Kalimantan Selatan,

H. ABERANI SULAIMAN

AB 1448

Letkol. Inf. Nrp. 18476

UTJAPAN SELAMAT

Seluruh Warga P.N. GAJA MOTOR mengutjapkan SELAMAT atas terpilihnja :

Djen. Dr. A.H. Nasution

sebagai Ketua M.P.R.S.

d a n

1. Sdr. Subchan Z.E.
2. Sdr. Osa Maliki
3. Brig. Djen Mashudi.
4. M. Siregar.

sebagai Wakil? Ketua M.P.R.S.

Semoga Tuhan Jang Maha Esa memberikan Taufiq dan Hidajat-Nja kepada beliau? didalam menunaikan tugas? mulia ini.

Djakarta, 24 Djuni 1966.
Atas Nama Warga P.N. Gaja Motor
G A R E T A K E R

E. BAKRI KOSTAMAN

AB 1458

Let. Kol. (L). Nrp. 261/P.

Didjual harga pantas

Tersedia Kursi tamu Pipa Ram Plastic 3 warna model rotan gaja baru anti Kutu Busuk djuza menerima pesanan Mebel? setelah / lepas an terdiri Kamar: Tidur / Makan / Tamu / Kantoran.

Djalan Gadjah Mada No. 67 Djakar? & Djalan Pandegi lin? No. 48 Surabaya AB 1378

DIDJUAL:

Sebuah Rumah-Tinggal dari tembok, dalam keadaan kosong, terletak diatas tanah ka pling OK.W. pingir djalan besar, terdiri dari 4 km. tidur, 1 km. makan, 2 terras, 1 km. pegawai, 1 spen, 1 dapur, 3 WC 2 km. mandi, 1 garasi dipeunja masih tjukup 3 mobil lagi, sumur pompa djernih serta pi pah? airnja, sekitar sudah ada listrik, pemasangan dapat segera diusahakan.
Lihat :
Djl. Sumber — Karya 38 (TomangmotorSlipi) masuk dari Djl. Sumber Djaja P.T.T.

AB 1460

Didjual Tanah :

Tanah Kaveling Tebet OKW/OKP luas + 200 M² darj Djl. Djen dral Gatot Soebroto 200 m. Depan ada plantsoen.

Penawaran dengan sirat pa, da adp. No. AB 0912 d/a sk inl.

DITJARI :

Satu MESIN PERANGKO (frankeermachine/franco tvp) dalam keadaan baru.

Keterangan :

Tn. LAUW
Djl. Tanah Abang Timur 16 A Djakarta.

AB 0910

DITJARI :

SEBUAH GARASI MOBIL

dengan pinu tersendiri untuk tempat mobil disekitar Djalan Biak untuk disewa.

Keterangan :

Tn. LAUW
Djl. Tanah Abang Timur 16A — Djakarta.

AB 0911

DITJARI :

PENTERJEMAH? dari bahasa Inggeris atau Belanda ke? bahasa Indonesia. Sjarat? : Harus berpengalaman. Surat? disertaj nama? buku jang pernah diterjemahkannya, serta honorarium jang diminta, harap disampaikan pada :
Djalan Radjawali Selatan V/1, atau datang antara djam 2 — 4 sore.

AB 1449

OK. SPORTS

Djl. Gadjah Mada 214 Djakarta

Mengutjapkan Selamat :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1385

NV Pabrik Kulit Ngian-Ngian

Djl. Djakarta 24 — Djakarta.

Turut Menjambut :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1386

Fa. SARI WANGI

Djl. Petodjo 63 Djakarta.

Mengutjapkan Selamat :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1393

JAMAN TRAD. COY.

Djl. Pasar Pagi I/25 Djakarta

Turut Menjambut :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1388

RODAMAS CO LTD

Pantjoran 43 Djakarta.

Mengutjapkan Selamat :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1387

Toko BINTANG SELATAN

Djl. Pasar Pagi I/42 Djakarta

Mengutjapkan Selamat :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1389

Fa. TOBALI

Djl. Pasar Pagi I/41 Djakarta.

Turut Menjambut :

Hari BHAYANGKARA KE XXI

1 DJULI 1966

AB 1390

TOKO

SETIA HATI

Gg. Tjaiho 7 Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1402

P.D. IE KIM SAM

Gg. Tjaiho 28 Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1400

Asia Tenggara

Kamp. Laksa II/39

Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1397

P.T. EXIMIN TRAD. COY.

Gg. Tjaiho 21 Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1398

C.V. SENDJAJA

Djl. Pasar Pagi I/22

Djakarta

Turut Menjambut :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1404

Fa. TJIN CHANG

Djl. Pasar Pagi I/26

Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1406

Toko TAT HONG

Djl. Pasar Pagi I/32

Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1407

Toko THAY HO

Gg. Tjaiho 9 Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1401

P.T. Kwet Thay

Gg. Tjaiho 10 Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1403

C.V. POTENG

Djl. Pasar Pagi I/23

Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1405

Pertjetakan KUNG SHANG

Gg. Songsi 3/A

Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1396

Sinar Madio

Djl. Djembatan Lima

172 Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1395

Tjoan Tex Hoo

Pintu Ketiil Gg. Bu-

rung 56 Djakarta

Turut Menjambut :

Hari Bhayangkara

Ke XXI

1 Djuli 1966

AB 1394

Toko TAT HONG

Djl. Pasar Pagi I/32

Djakarta

Mengutjapkan :

Selamat Hari

Bhayangkara ke XXI